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PCOP-1434(XII)/2021 RGEP.19924. Pregunta de respuesta oral en Pleno del 

diputado Sr. Serrano Sánchez-Capuchino, del Grupo Parlamentario Popular a la Sra. 

Presidenta del Gobierno, sobre balance que hace de la gestión de su Gobierno a lo largo 

de 2021. 

Señor Serrano, tiene la palabra. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias. Le pregunto por 

su balance del año 2021. Muchas gracias. (Rumores). 

La Sra. PRESIDENTA: Orden en el pleno, señorías. Señora presidenta, tiene la palabra. 

La Sra. PRESIDENTA DE LA COMUNIDAD (Díaz Ayuso.- Desde los escaños.): Muchas 

gracias, señoría. Bueno, esta misma semana hemos presentado el Plan de Inclemencias Invernales 

más ambicioso del Gobierno de la Comunidad de Madrid y también hemos inaugurado una nueva 

conexión por carretera para beneficiar a medio millón de madrileños en el entorno de Pozuelo de 

Alarcón. También hemos recibido incluso un premio porque nuestro Metro es cada vez más accesible 

para personas con discapacidad. 

Este 2021 está siendo el año de la recuperación en Madrid, después de estos dos tan 

difíciles, y, de hecho, nuestro producto interior bruto ha crecido un 4,5 por ciento por encima de la 

media nacional. Hoy tenemos más personas trabajando que nunca: 3.300.000 ciudadanos, de los 

cuales 416.000 son autónomos. Grandes empresas, compañías que están trayendo empleo de calidad, 

están también situándose en nuestra comunidad: Huawei, IBM, Netflix y nuevos hoteles de gran 

calidad. Hemos dado luz verde a la futura nueva Ciudad de la Justicia, al nuevo intercambiador de 

Valdebebas, a la prolongación de la línea 3 de Metro y un plan Infoma con los mejores datos de su 

historia. Hemos empezado a construir las primeras viviendas del plan de vivienda joven, el plan Vive; 

hemos inaugurado el Palacio Judicial de El Escorial y el de Navalcarnero, y el nuevo centro de salud en 

Guindalera-Salamanca; hemos puesto en marcha el plan Madrid por el Empleo 2021-2023 o, por 

ejemplo, la nueva sala de hospitalización de paliativos del Niño Jesús; también la línea abierta contra 
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la hiperregulación, de manera que podemos ayudar a los ciudadanos a sortear dificultades 

burocráticas que van en contra del emprendimiento y de la creación de empleo; también hemos 

reabierto nuevas estaciones que estaban cerradas desde hacía mucho tiempo, como Gran Vía y 

Tribunal, con gran calidad, por cierto. 

También hemos recuperado, además, el ánimo entre los ciudadanos; la inmensa mayoría de 

ellos orgullosos de estar viviendo en una región pujante, que pelea por su futuro, que no se cierra, a 

pesar de la adversidad, y en la que cada vez más ciudadanos encuentran prosperidad y libertad. 

Fíjense lo que les importa a los bancos de la oposición; si es que es hablar de las cuestiones que les 

importan a los ciudadanos y, como no está la pancarta, no tienen nada que aportar. Gracias. 

(Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Señor Serrano, su turno de palabra. 

El Sr. SERRANO SÁNCHEZ-CAPUCHINO (Desde los escaños.): Gracias, presidenta. La 

verdad es que el balance que hace mi grupo parlamentario no puede ser más positivo, señorías; 

mientras que la izquierda -y lo estamos viendo constantemente- sigue en el acoso y el ataque 

personal, tenemos un Gobierno con una presidenta al frente que no ha dejado de trabajar desde junio 

de este año y aquí están los resultados. Seguimos luchando contra la pandemia con un modelo de 

gestión que, desde el punto de vista epidemiológico, ha sido reconocido dentro y fuera de nuestras 

fronteras; ahí está el artículo que se comentaba esta semana del Washington Post. 

Mientras eso ocurría, aquí, en la Asamblea de Madrid, hemos aprobado una rebaja histórica 

del tramo autonómico del IRPF; hoy previsiblemente nos convertiremos en la única comunidad 

autónoma sin impuestos propios. Hemos logado -pendiente de pleno, sí- un acuerdo para la Ley 

Maestra de Libertad Educativa y la semana que viene, gracias al acuerdo con Vox, podremos aprobar 

unos presupuestos para consolidar la recuperación en nuestra región. Por ello, quiero darle la 

enhorabuena, señora presidenta, y a todo su Gobierno, en nombre del Grupo Parlamentario Popular; 

un grupo al que en este momento quiero aprovechar para poner en valor. Mire, desde el respeto a 

todos nuestros antiguos compañeros, creo humildemente que nunca en circunstancias tan 

complicadas hemos tenido un grupo parlamentario con tanto nivel, dedicación y trabajo. Así que, 

compañeros, los éxitos de este Gobierno también son vuestros; por eso quiero agradecer la tarea de 

todos y cada uno de mis compañeros diputados. (Aplausos). 

Miren, así acaba este lado el año 2021; al otro lado, ¡pintan bastos! Miren es curioso que 

quienes llevan años negando la presunción de inocencia a adversarios hoy enmudezcan cuando toda 

la corporación socialista de Móstoles está imputada por prevaricación y malversación. (Aplausos.) 

Quienes llevan desde 2019 cuestionando la honradez de este Gobierno están callados mientras la 

Guardia Civil se lleva esposada a la exalcaldesa socialista de San Martín de Valdeiglesias y a otros 

cargos socialistas. ¿Han dicho algo? ¿Han dicho algo? Porque, para condenar, difamar y hacer burla 

sobre Rita Barberá los últimos seis años, ¡tienen más ingenio que el Gran Wyoming! (Aplausos.), 

¡pero, para pedir perdón, hablan menos que un sindicalista delante de una mariscada! 
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Miren, señorías de la izquierda, llevan desde el 4 de mayo cuestionando la honorabilidad de 

la presidenta. ¿Han visto la prensa últimamente? (Protestas.) ¿Han visto la prensa últimamente? 

Miren, les voy a leer: el Gobierno de Sánchez ha dado 700.000 euros en quince meses a la empresa 

que explota el negocio de sus padres (Protestas.), con datos del Portal de Contratación, con datos del 

Registro Mercantil. Piensen, señorías, piensen por un momento que, donde pone Sánchez, pusiera 

Ayuso, ¿de qué estaríamos hablando aquí? (Aplausos.) ¿Qué harían sus satélites mediáticos? ¡Qué no 

dirían ustedes, señorías! (Aplausos.) Miren, han demostrado que son más rápidos acusando que el 

Falcon del presidente y más lentos disculpándose que el Gobierno de Sánchez pagando las ayudas de 

Filomena. Pero miren, sigan ustedes insultando y con sus camisetas; nosotros seguiremos trabajando 

por los madrileños y los madrileños tomando nota y expresándose en las urnas. A nosotros, ¡mal no 

nos ha ido! Muchas gracias. (Aplausos). 

La Sra. PRESIDENTA: Pasamos, señorías, a las preguntas dirigidas a los miembros del 

Consejo de Gobierno. 

 




